

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

La semaine sainte, 497. — La parole de Dieu, 499. — Lettre de Léon XIII au Cardinal Perraud, 500. — Chronique, 500. — Un travail de la S. C. des Rites, 505. — Le dévouement, 505. — Renseignements, 505. — Une règle de conduite, 506. — Londres, 506. — Histoire du Cap-Santé, 508. — Memento hebdomadaire, 512.

---

### La Semaine Sainte

Après la Cène, le dernier repas que Jésus-Christ prit avec ses apôtres et pendant lequel il institua le sacrement de l'Eucharistie, il s'en alla avec eux dans un endroit situé en dehors de Jérusalem, et qui n'en était séparé que par un petit ruisseau.

Puis il entra seul dans le jardin des Oliviers, comme il est encore appelé aujourd'hui. Là, il se mit à prier la face prosternée contre terre, et il entra dans une agonie morale telle, que de grosses gouttes de sang coulaient de ses pores et inondaient le sol. La douleur mortelle qu'il éprouva en cette circonstance, est appelée son agonie dans le jardin des Olives.

Trois causes expliquent la cruelle agonie de Notre-Seigneur : la connaissance claire et certaine des douleurs qu'il allait endurer, la vue des péchés passés, présents et futurs de tous les hommes, l'inutilité de sa Passion pour une multitude d'âmes.

C'est au jardin des Oliviers qu'il fut livré perfidement par Judas, aux soldats chargés de l'arrêter, et abandonné par ses apôtres. Ceci se passait le jeudi soir, et fut le commencement de sa passion.